
n -- 2912 der Beilagen zu den Stenngraphischen Protokollen deli Nationalrates 

XIV. Gesetzgebungsperiode 

Nr. 1'-!6"'7J 
1977 -11- 1 7 

Anfrage 

der Abgeordneten t'ülle, Reinl'kTI't, Egg 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Finanzen, 

betreffend die steuerquote 0 

Die Höhe der Steuerquote und ihre Entwicklung in österreich ver leitete 

b\7.P-ol:mann Josef Taus wiederholt zu Polemiken und unsachlichen 

Feststellungen. So erklärte er Z oB 0 in einer Pressekonferenz am 

5. Oktober 1977: " Der österreicher arbeitet wöchentlich bereits zwei 

Tage für den Staat 0" Da· diese Aussagen eine zentrale Frage der 

tVirtschaftspolitik der Bundesregierung berührt, stellen die 

unterfertigten Abgeordneten an den Henn Bundesminister für Finanzen 

die nachstehende 

Anfrage 

1. Wie hoch ist die durchschnittliche Steuerquote der europäischen 

Industriestaaten und wie hoch ist die Steuerguote österreichs 

gegenwärtig (auf Grur.d der letzten Angaben) und wie hoch waren 

die Steuerquoten L""1 den letzt.en 10 Jahren ? 

2. Wie verteilt· sich die österreichische Steuerquote auf Bund, Länder 

und Gemeinden, Fonds und Kamnern und Sozialversicherungsträger ? 

3. Wie hat sich der Anteil des Bundes an der Steuerquote seit 

1970 entwickelt? 
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